

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介します。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゆーす」 検索

7月1日(火) みんなでゴミ拾い 美しいびわ湖に

琵琶湖の環境について考える「びわ湖の日」に合わせ、今年も県下一斉に、「琵琶湖清掃」が行われました。

長浜市では、地元自治会、市民団体、企業や行政機関などから、およそ1,300人が参加し、琵琶湖岸のほか、余呉湖一帯や西野水道周辺を清掃しました。可燃ゴミ1,330kg、不燃ゴミ2,490kgを回収し、美しい湖岸が蘇りました。



7月1日(火) 明るく安心な社会をつくるために

犯罪や非行の防止、罪を犯した人たちの更生について理解を深める「社会を明るくする運動」。7月はその強調月間として、市内各地で街頭啓発が行われました。

湖北町では地元中学生や保護司会、更生保護女性会のメンバーが、うちわやポケットティッシュを配り啓発しました。



7月3日(木) 富田人形で国際交流

「富田人形サマープログラム」で人形遣いや三味線、浄瑠璃を学んでいる留学生たちがびわ北小を訪れ、5・6年生を前に演目「式三番叟」を披露しました。

その後、グループに分かれ児童との交流会を楽しみました。児童たちは、授業で習ったカタコト英語を交えながら、上手にコミュニケーションを図っていました。



7月4日(金) みんなで楽しむ参加型の音楽づくり

誰でも気軽に参加できる「音楽体験」(ワークショップやコンサート)が、田根小学校で行われました。

主催したのは、音楽ワークショップのプロ集団「みとみつく」。児童たちは、楽器をならしたり、声をだしたりしながら、音遊びや表現することを楽しみ、最後には全員で「七夕」を合唱しました。

出会いの扉

このコーナーでは、市内で活動している団体・サークルを紹介します。広報紙でPRして活動の輪を広げ、仲間を増やしてみませんか。掲載希望は市民広報室まで（☎65-6504）。
※営利や宗教・政治・選挙を目的とするもの、限られた地区の住民が参加する活動や団体などは掲載できません。

クオーレ
Cuoreほっこ
〈代表〉海北 誓子さん（☎74-2740）

活動場所 湯田公民館(内保町)

活動日時 毎週木曜日 13時30分～15時30分



活動PR

「Cuoreほっこ」は、湖北でキラッと光る合唱団をめざして5年前に誕生しました。「Cuore」とは、イタリア語で「心」の意。シャンソン歌手の岡本亜由美さんの指揮・指導のもと、歌詞がもつ意味を大切に、心をこめて歌おうと練習しています。

また、県の合唱祭や市の音楽祭へ出場するほか、ボランティア活動として、地域の行事にも参加しています。

来年3月1日には、浅井文化ホールで定期演奏会を開きますので、みなさん、ぜひ聴きに来てください。

7月10日(木) 千日分のご利益にあやかって

今年も高月町唐川の赤後寺で行われた千日会。国の重要文化財である千手観音立像と聖観音立像は、「災い転じて利となす」から「 कोरो観音」として親しまれ、参詣すると天寿を全うし、極楽往生できると言われています。また、千日会にお参りすると千日分のご利益があるとされ、県内外から多くの人々が訪れました。



7月19日(土) 色鮮やかな浴衣で夏を彩る「ゆかたまつり」

和装の似合うまち長浜の夏の風物詩「長浜ゆかたまつり」が今年も開催されました。

メイン会場では、ゆかたコンテストや合唱、ダンスなど華やかな演出に大いに盛り上がりました。また、各商店街の通りでは、スイーツコンテスト、夜市、まちかどコンサート、大道芸、キッズコーナーなど趣向を凝らした様々なイベントが行われ、多くの浴衣姿の家族連れ・カップルなどで賑わいました。

